

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Tingkat Kecerdasan Emosional dan Pola Asuh Orang Tua terhadap Akhlak Siswa MI Hidayatuth Tholibin Karangtalun Kalidawir Tulungagung” ini ditulis oleh Erniza Zulva Rizqiana, NIM. 17205153161, Dosen Pembimbing Dr. Mochamad Arif Faizin, M.Ag.

**Kata Kunci:** Kecerdasan, Emosional, Pola, Asuh, Demokratis, Orang, Tua, Akhlak

Tujuan utama dalam pendidikan islam adalah membentuk generasi berilmu dan berakhhlak. Akhlak pada tiap siswa tidaklah sama. Hal ini disebabkan oleh beberapa faktor yang mempengaruhi pembentukan akhlak seperti tingkat kecerdasan emosional siswa dan pola asuh orang tua siswa. Kecerdasan emosional adalah ketampilan yang dimiliki siswa dalam mengelola emosi. Dan pola asuh orang tua adalah serangkaian cara yang digunakan oleh orang tua untuk mendidik anaknya. Dengan adanya tingkat kecerdasan emosional yang baik dan pola asuh orang tua yang tepat dapat mempengaruhi akhlak siswa.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Adakah pengaruh tingkat kecerdasan emosional siswa terhadap akhlak siswa MI Hidayatuth Tholibin Karangtalun Kalidawir Tulungagung? 2) Adakah pengaruh pola asuh demokratis orang tua terhadap akhlak siswa MI Hidayatuth Tholibin Karangtalun Kalidawir Tulungagung? 3) Adakah pengaruh tingkat kecerdasan emosional siswa dan pola asuh demokratis orang tua terhadap akhlak siswa MI Hidayatuth Tholibin Karangtalun Kalidawir Tulungagung? Tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk menjelaskan pengaruh tingkat kecerdasan emosional siswa terhadap akhlak siswa MI Hidayatuth Tholibin Karangtalun Kalidawir Tulungagung. 2) Untuk menjelaskan pengaruh pola asuh demokratis orang tua terhadap akhlak siswa MI Hidayatuth Tholibin Karangtalun Kalidawir Tulungagung. 3) Untuk menjelaskan pengaruh tingkat kecerdasan emosional siswa dan pola asuh demokratis orang tua terhadap akhlak siswa MI Hidayatuth Tholibin Karangtalun Kalidawir Tulungagung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian *survey*. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *simple random sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan metode angket, observasi, dan dokumentasi. Pengujian hipotesis penelitian menggunakan uji regresi linier sederhana dan berganda, yang sebelumnya diuji prasyarat dan uji asumsi klasik.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Terdapat pengaruh yang signifikan antara tingkat kecerdasan emosional siswa terhadap akhlak siswa MI Hidayatuth Tholibin Karangtalun Kalidawir Tulungagung, yang dibuktikan dengan nilai  $t_{hitung}$  (4,394) > nilai  $t_{tabel}$  (2,101) dan pada taraf signifikansi  $0,000 < 0,05$ . 2) Terdapat pengaruh yang signifikan antara pola asuh demokratis orang tua terhadap akhlak siswa MI Hidayatuth Tholibin Karangtalun Kalidawir Tulungagung, yang dibuktikan dengan nilai  $t_{hitung}$  (2,198) > nilai  $t_{tabel}$  (2,101) dan pada taraf signifikansi  $0,041 < 0,05$ . 3) Terdapat pengaruh yang signifikan antara

tingkat kecerdasan emosional siswa dan pola asuh demokratis orang tua terhadap akhlak siswa MI Hidayatuth Tholibin Karangtalun Kalidawir Tulungagung, yang dibuktikan dengan nilai  $F_{hitung}$  (12,105) >  $F_{tabel}$  (3,59) pada taraf signifikan  $0,001 < 0,05$ .

## ABSTRACT

Thesis with the title "The Influence of Emotional Quotient Level and Parenting Patterns Toward Student's Morals of Hidayatuth Tholibin Islamic Elementary School Karangtalun Kalidawir Tulungagung" was written by Erniza Zulva Rizqiana, Registered Student Number 17205153161, Supervisor Dr. Mochamad Arif Faizin, M.Ag.

Keywords: Emotional, Quotient, Parenting, Papattern, Morals

The main goal in Islamic education is to build a knowledgeable and moral generation. Morals in each student are different. It is caused by several factors that influence the formation of morals such as the level of emotional quotient of students and parenting parents of students. Emotional quotient is a skill owned by students in managing emotions. And parenting pattern is a series of ways used by parents to educate their children. With the existence of a good level of emotional quotient and proper parenting pattern can affect students' morals.

The focuss in this research is 1) Is there any influence of the level of emotional quotient toward student's morals of Hidayatuth Tholibin Islamic Elementary School Karangtalun Kalidawir Tulungagung? 2) Is there any influence of parenting towards student's morals of Hidayatuth Tholibin Islamic Elementary School Karangtalun Kalidawir Tulungagung? 3) Is there any influence of the level of emotional quotient and parenting pattern towards student's morals of Hidayatuth Tholibin Islamic Elementary School Karangtalun Kalidawir Tulungagung? The purpose of this research is 1) To explain the influence of the level of emotional quotient toward student's morals of Hidayatuth Tholibin Islamic Elementary School Karangtalun Kalidawir Tulungagung. 2) To explain the influence of parenting towards student's morals of Hidayatuth Tholibin Islamic Elementary School Karangtalun Kalidawir Tulungagung. 3) To explain the influence of the level of emotional quotient and parenting pattern towards student's morals of Hidayatuth Tholibin Islamic Elementary School Karangtalun Kalidawir Tulungagung.

This research uses a quantitative approach with type of survey research. The sampling technique uses simple random sampling technique. Data collection techniques using questionnaire, observation, and documentation methods. Testing the research hypothesis using a simple and multiple linear regression test, which was previously tested for prerequisites and classic assumption tests.

The results of this research indicate that: (1) There is a significant influence of the level of emotional quotient toward student's morals of Hidayatuth Tholibin Islamic Elementary School Karangtalun Kalidawir Tulungagung, as evidenced by the value of  $t_{count}$  ( $4.394 > t_{table}$  (2.101)) and at the significance level of  $0.000 < 0.05$ . (2) There is a significant influence of parenting towards student's morals of Hidayatuth Tholibin Islamic Elementary School Karangtalun Kalidawir Tulungagung, as evidenced by the value of  $t_{count}$  ( $2.198 > t_{table}$  (2.101)) and at the significance level of  $0.041 < 0.05$ . (3) There is a significant influence of the level

of emotional quotient and parenting pattern towards student's morals of Hidayatuth Tholibin Islamic Elementary School Karangtalun Kalidawir Tulungagung, as evidenced by the value of  $F_{\text{count}}$  (12,105) >  $F_{\text{table}}$  (3.59) at a significant level of 0.001 <0.05.

## الملخص

البحث العلمي بعنوان "تأثير الذكاء العاطفي وأنماط الأبوين على أخلاق طلاب المدرسة الابتدائية هداية الطالبين كارع تالون كالداؤير تولونج اجونج" الذي كتته ارnya زلفي رزقينا، رقم القيد ١٧٢٠٥١٥٣٦١ ، المشرف الدكتور محمد عارف فائزين الماجستير.

**الكلمات الرئيسية:** مستوى الذكاء العاطفي ، وأنماط الأبوين ، والأخلاق

الهدف الرئيسي في التربية الإسلامية هو تشكيل الجيل العالم والمخلق. الأخلاق في كل طالب ليست متسامى. يحدث هذا بسبب عدة عوامل تؤثر على تكوين الأخلاق مثل مستوى الذكاء العاطفي للطلاب وأنماط الأبوين. الذكاء العاطفي هو مهارة الطلاب في إدارة العواطف. وأنماط الأبوين هي سلسلة من الطرق التي يستخدمها الأبوين لتعليم أطفالهم. مع وجود مستوى جيد من الذكاء العاطفي يمكن أن تؤثر على أخلاق الطلاب.

مسائل البحث هي ١) هل هناك تأثير الذكاء العاطفي على أخلاق طلاب المدرسة الابتدائية هداية الطالبين كارع تالون كالداؤير تولونج اجونج ؟ ٢) هل هناك تأثير أنماط الأبوين على أخلاق طلاب المدرسة الابتدائية هداية الطالبين كارع تالون كالداؤير تولونج اجونج ؟ ٣) هل هناك تأثير الذكاء العاطفي وأنماط الأبوين على أخلاق طلاب المدرسة الابتدائية هداية الطالبين كارع تالون كالداؤير تولونج اجونج ؟ والغرض من هذا البحث هو ١) الوصف على تأثير الذكاء العاطفي على أخلاق طلاب المدرسة الابتدائية هداية الطالبين كارع تالون كالداؤير تولونج اجونج. ٢) الوصف على تأثير أنماط الأبوين على أخلاق طلاب المدرسة الابتدائية هداية الطالبين كارع تالون كالداؤير تولونج اجونج. ٣) الوصف على تأثير الذكاء العاطفي وأنماط الأبوين على أخلاق طلاب المدرسة الابتدائية هداية الطالبين كارع تالون كالداؤير تولونج اجونج .

يستخدم هذا البحث نهجاً كمياً لنوع البحث الاستقصائي . تستخدم تقنيةأخذ العينات العشوائية البسيطة . تقنيات جمع البيانات باستخدام طريقة الاستبيان والوثائق . اختبار فرضية البحث باستخدام اختبار الانحدار الخطي البسيط والمتعدد الذي تم اختباره مسبقاً للشروط المسبقة واختبار الافتراض الكلاسيكية

تشير نتائج البحث إلى ما يلي : ١) هناك تأثير كبير بين الذكاء العاطفي على أخلاق طلاب المدرسة الابتدائية هداية الطالبين كارع تالون كالداوير تولونج اجونج ، كما يتضح من قيمة  $t_{hitung} (4,394) < t_{tabel} (2,101)$  وعند مستوى الأهمية ..... ٢) هناك تأثير كبير بين أنماط الأبوين على أخلاق طلاب المدرسة الابتدائية هداية الطالبين كارع تالون كالداوير تولونج اجونج ، كما يتضح من قيمة  $t_{hitung} (2,118) < t_{tabel} (2,101)$  وعند مستوى الأهمية ..... ٣) هناك تأثير كبير بين الذكاء العاطفي وأنماط الأبوين على أخلاق طلاب المدرسة الابتدائية هداية الطالبين كارع تالون كالداوير تولونج اجونج كما يتضح من قيمة  $F_{hitung} (3,59) < F_{tabel} (10,327)$  ، وعند مستوى الأهمية ..... ٤)